

DIE LIVE-BANDS

ADAM HALL & THE VELVET PLAYBOYS

Swingin' Jazz, rockin' Rhythm & Blues and good ol' Boogie Woogie – dafür steht die australische Band ADAM HALL & THE VELVET PLAYBOYS. Adam Hall macht Musik, seit er zehn Jahr alt war, singt, spielt Trompete, Posaune, Altsaxophon, Klavier, Euphonium, Mellophon, Bass und Schlagzeug. 2005 gründete er mit sechs Musikern aus Perth die Rhythm-and-Blues-Band ADAM HALL & THE VELVET PLAYBOYS, die 2008 mit dem legendären Saxophonisten Big Jay McNeely sowie Syl Johnson und Betty Harris auf Tour gingen. 2013 gewann die Truppe mit „Mess around“ den „Best Blues Album of the Year Award“ der bluesnews-Plattenkritiker. ADAM HALL & THE VELVET PLAYBOYS bring back the classic rhythm and blues in all its stylish glory!

www.adamhall.com.au

Adam Hall & The Velvet Playboys @ USCC Main Stage: Freitag, 11. Juli 2014

LESLY AND HER RASCALS

Einprägsame Melodien und knackig rollender Sound im Stil der 50er Jahre: Lesly and her Rascals begeistern die Zuschauer mit eigenen sowie eigen interpretierten Songs namhafter Rock'n'Roll Legenden. Gegründet haben sich Lesly und ihre Lausbuben Ende 2013 in der Nähe von Dresden. Seitdem setzen sie wie in den 50ern die Themen Liebe, Tanz und Tollerei ganz nach dem Motto „Hop'n'don't stop!“ musikalisch in Szene und präsentieren sie mit schelmenhaftem Charme.

Lesly and her Rascals @ USCC Main Stage: Samstag, 12. Juli 2014

THE PEACOCKS (USCC-HEADLINER 2014)

„Wir sind toll. Und sehen gut aus. Wir lieben was wir tun. Fast immer. Den Konzertbesuchern geht's genauso. Wir rocken und rollen, kämpfen und leiden, lachen und weinen. Auto fahren wir auch und das nicht zu knapp. Den Erdball bestimmt schon ein Dutzend Mal umrundet. Begeisterung allenthalben. Tausende Platten verkauft und Tausende Bands an die Wand gerockt. Aber immer noch hungrig.“ Das sagen THE PEACOCKS aus der Schweiz über sich selbst. Die Band gibt es schon seit fast 20 Jahren, mehr als 100 Shows spielen sie pro Jahr. THE PEACOCKS gelten als Vorreiter der modernen Rockabilly-Szene. Als Headliner der USCC 2014 liefern sie einen genialen Mix aus Punk, Rockabilly und Psychobilly, gepaart mit coolen Beats und einem Hauch Pop.

www.thepeacocks.ch

THE PEACOCKS @ USCC Main Stage: Samstag, 12. Juli 2014

